

**Protokoll:**

Hochwasser und Starkregenkonzept, soll sowohl Bürgerrinnen und Bürger als auch Akteure der Stadtverwaltung für die Folgen von Starkregen über geeignete Maßnahmen informieren.

Zur Persönlichen Information über Flusshochwasser, Unwetter gibt es verschiedene Apps diese lohnt es sich, auf dem Smartphone zu installieren. Dabei lohnt es sich auch eine Versicherung gegen Hochwasser und Starkregen für Wohngebäude und Hausrat abzuklären.

Aus der Bevölkerung ging im Nachgang zu der Informationsveranstaltung mehrfach die Frage an den Ortsvorsteher ob an den Bächen die Rückhalte- bzw. Schlammfangbecken vor der Tunnelung der Gewässer unter der Bundesstraße und Bahn ausreichend dimensioniert sind.